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議会報告会 報告書 
           

開 催 日 平成２４年５月１４日（月）  １８：３０～２０：００ 

開 催 場 所  牧園万膳地区公民館 参加人数    ３２ 人 

出 席 議 員 

（  ２  班） 

山浦 安生、久保 史郎、塩井川 幸生、新橋 実、西村 新一郎、宮内 博 

細山田 為重、前島 広紀 

役 割 分 担 

班 長（ 山浦 安生 ） 副班長（ 久保 史郎 ） 

委員会報告者 

 

総 務 常 任 委 員 会 （ 塩井川 幸生 ） 

環境福祉常任委員会 （ 新橋 実   ） 

産業教育常任委員会 （ 西村 新一郎 ） 

建設水道常任委員会 （ 宮内 博   ） 

予 算 常 任 委 員 会 （ 細山田 為重 ） 

記 録（ 前島 広紀 ）  

議 会 報 告 

に対する意見等 

 

意見交換会での 

主 な 意 見 等 

（凡例  ◆：市民の方々からの意見  ⇒：議員の回答） 

◆産業教育の議案第１２号に関し、物産館の使用料を徴収するとのことであったが、

具体的に内容を説明してほしい。今後の市の施設、例えば公民館なども使用料を徴収

することになるのか。 

⇒地区の公民館が有料になることはない。物産館の使用料は「受益者負担の見地から

過去３年間の純利益の１５％に対して使用料を計算する」と答弁したが、詳細につい

ては調査して報告することとした。 

 

◆子ども連れの家族が遊べるような観光施設の整備を。連休に高千穂牧場に行ったら、

人が多かった。帰りに見た牧園の国民休養地周辺は人が少なく、閑散としていて寂し

い思いをした。牧園にも子ども連れの家族が遊べる場を作ってほしい。 

⇒若い世代の人が住む地域づくりとして、また観光振興策として、地域と一体となっ

て考えていく。（霧島中央公園構想についても説明した） 

 

◆地域まちづくり支援事業について、現在、役員の人選に入っている段階で、まだ、

計画策定には至っていないが、地域まちづくり計画を地域に押し付けるのであれば、

議員はいらないのではないか。 

 

◆会議があれば、４５分ほど離れた国分に集まらなければならない。たまには万膳で

会議をしてほしい。（要望） 
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意見交換会での 

主な意見等 

◆市道落水田～万膳線の道路の早期整備を望む。２０年ほど前から整備を要望してい

るが、今でも何度か測量を繰り返している状況である。仮舗装でも良いので早期に整

備してほしい。 

⇒平成２１年度１０月に地元説明会をしている。用地買収補償後、平成２３年から工

事着工の計画があったが、事業費が割高のために事業計画の見直しをして、この基本

計画を基本に測量、設計業務委託を行っている状況である。 

 

 


